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苹果白兰地物以珍稀方为贵
与友人小酌，他颇为神秘地说有

私家珍藏的“白兰地”与我们分享。见
实物，“苹果白兰地”，众人笑：“白兰地
应为葡萄酿造，岂会是苹果？”友人不
急于辩解，而后，一场“苹果白兰地”认
知之旅由此开始。

神秘的来客
“在国人的认知中，白兰地是一款

以葡萄为原料的酒类产品，确实，葡萄
制成的白兰地约占白兰地市场九成。”

“但事实上，在白兰地品类中享誉世界
的品类还有苹果白兰地。”

1553年，一个诺曼底人第一次蒸馏
出苹果白兰地。16世纪以后，苹果白兰地
在当地深受欢迎，但直至19世纪才获得
了政府的正式承认。“与葡萄白兰地不
同，苹果白兰地相对稀缺、珍贵，因此国
人鲜见。”友人说。

斟上一小杯苹果白兰地，琥珀剔
透，独特妙爽的口感四溢，原来苹果香
如此美妙。没想到，这瓶标有“祥府庄
园”字样苹果白兰地竟然产自山东烟
台，隶属于吉斯集团旗下祥府酒业。在

座好友无不啧啧称奇。
与香醇近距离邂逅
翌日，与友人驱车直赴烟台牟平“祥

府庄园”——— 苹果白兰地的真正发源地。
很高兴，两位朋友能第一时间品尝到今
年6月刚面市的‘祥府庄园’苹果白兰地。

“其实，苹果白兰地自诞生至今已
有几百年的历史，但因技术原因，苹果
白兰地一直与国人无缘。烟台祥府酒业
有限公司出于为国人争光的责任感，利
用优越的地域条件，经过长达三年时间
反复试验，终于功成。”

原来，“祥府庄园”苹果白兰地的
制作严格采用烟台生长的十几种晚熟
苹果，把不同甜度、酸度的苹果碾压成
均匀的苹果泥后“休息”几个小时 ,再
榨出果汁并在自然状态下发酵数月后
变成苹果酒，然后按法国干邑白兰地
的制作工艺和检验标准掐酒头截酒
尾，取中馏成分，生产出苹果白兰地。

酒业巧创新，中华傲
“祥府庄园苹果白兰地不仅拥有

独特美妙的口感，更具苹果的香型和

普通白兰地的保健作用，可帮助胃肠
消化、驱寒暖身、化瘀解毒、解热利
尿，并能提高心血管的强度。”工作人
员介绍说，“其采用法国利穆森区域
的橡木做桶贮酒，一是因为橡木质地
坚硬，抗浸泡、耐腐蚀；二是橡木坚中
有韧，透气性好，有利于酒液呼吸；三
是含有鞣酸，鞣酸是白兰地呈琥珀色
的来源；四是橡木属于草香型木质，
其中含有纤维素、木质素和木糖素，
能克服白兰地的爆辣口味，并产生一
种奇香，使酒体陈香、醇厚、和谐。”

如今，“祥府庄园”苹果白兰地的
诞生，改写了只有法、美、意等发达国
家才拥有的第二大品类白兰地、中国
只有单一葡萄白兰地的历史。尤为重
要的是，它作为发酵蒸馏酒，改变了消
费者对白兰地“易上头、见风倒”的饮
用误区，是一款真正碱性健康的佳酿。

吉斯集团烟台祥府酒业有限公司
出品
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“禁止择校”需严格贯彻实施

全面禁止择校没有特例

嬉笑怒骂

教体

芝罘区今年全面禁止择校，
这是认真贯彻执行教育部、省教
育厅有关规定、顺应广大群众呼
声、推进教育优质均衡发展的重
要举措。这一政策的实施，对于
保障义务教育阶段适龄儿童入
学权利，让每个孩子都享受到公
平教育意义重大，得到了全社会
的理解和支持。

全面禁止择校政策的实施
是严肃的。一把尺子量到底是
保证政策落实的最有效办法，
对此大家是理解的，也是支持
的。然而，任何的改革总要触动
一些人的奶酪，全面禁止择校

当然也是如此。面对禁令的实
施，他们表现出种种的不适应，
总想自己能立于制度之外，总
想有空可钻，一旦这些愿望得
不到实现，就要说三道四，甚至
做出过激的行为。其实这是他
们心存的特权思想在作祟。制
度面前人人平等，这是连小孩
子都知晓的道理。如果制度的
执行可以区别对待，可以搞下
不为例，可以为有“特权”思想
的人开口子，那就是对公众的
极不公平，就是对社会公平正
义的践踏，这样的制度不如没
有。制度面前，任何单位和个人
都不允许有特例。

全面禁止择校的实施是有

基础的。在推进教育的均衡发
展，近年来，芝罘区已先后投入
4 . 2亿元用于新校舍建设，投入
1亿元用于信息化建设，今后3

年还将投入8 . 6亿元，新建和加
固改造26所学校，使各级各类
学校的办学条件得到全面提
高。在队伍建设方面，近年来先
后补充新教师800名，年平均补
充104名，教师的平均年龄36 . 8

岁。在师资力量上实现均衡配
置，全面实施了“名师、名校长
培养工程”，全区师资队伍的年
龄结构、知识结构、能力水平位
居全市全省前列。应该说，现在
的教育是历史上发展最好的时
期之一，也具备了全面禁止择

校的客观基础。今年乃至今后
一个时期，芝罘区将继续加快
校舍改造建设步伐，加大师资
调配力度，努力实现教育优质
均衡发展，使每个孩子都能就
近享受优质义务教育。

开弓没有回头箭。全面禁止
择校是破解教育公平难题迈出
的重要一步，是芝罘区义务教育
实现优质均衡发展目标迈出的
重要一步，这一步走得如何，目
前，大家还在用怀疑的眼光看和
等。但从芝罘区反馈回来的信息
来看，他们对政策的执行坚定而
自信。因为，只要有利于教育的
长远发展，有利于维护教育公
平，再难也值得去做。

新闻：江西省德兴市黄柏乡
尚河村现存历经500年不倒的半
边古塔。该塔始建于明代中期，
早年东南3层以上倒塌半边，而
倒塌的具体时间并无文字记载，
只听村里一位80多岁的老人说：
他的老祖宗传下来就已是半边
残塔了，“半边神塔”即由此得
名。(中新网)

点评：500年不倒的是半边
古塔，50年就倒的是现代建筑。

新闻：近日有网民在网络举
报韶关乐昌市沙坪镇副镇长黄
宜宾喝酒致死，当地镇政府用公
款赔偿75万元。韶关市、乐昌市
有关部门前晚分别证实此事，目
前涉事的沙坪镇党委书记彭仁
学已于8月1日被韶关纪委立案
调查，初步查明情况属实。(南方
都市报)

点评：干部喝死，纳税人当
替罪羊埋单。

毛旭松

禁止择校的规定一出台，可
谓是一石激起千层浪，引发出一
串连锁反应。为了及时开出房产
证明，那些买了房子没有房产证
的家长挤满了烟台市房产交易
大厅。另外，以往冷清的学校今
年生源众多，招生压力很大，而
以往很受欢迎的学校则相对冷

清了很多。择校禁令让有些家长
措手不及，于是有人就抱怨“禁
止择校”是多此一举。

需要肯定的是，禁止择校意
义重大，不能因为刚实施引发
的一些混乱就彻底否定该政策
的积极作用。当然，禁止择校令
的颁布只是实现教育公平的第
一步，想要把这个规定执行好
发挥其应有的作用，还是要用
各 种 方 式 推 进 教 育 资 源 的 均
衡。

实际上，现行的一些做法
有悖于禁止择校的初衷，如我

们常听说的超级中学。我上学
时当地曾有三所重点中学，师
资力量和升学率不相上下。起
初还是划片招生，少有人动歪
脑筋。后来一所中学开设重点
班，不仅把全市尖子生集中到
一起，而且还抽调各中学最优
秀的教师前往教学。最终当地
的教育品牌名声在外，却导致
一家独大，其他两家迅速衰落，
有钱有势的家长想尽各种方法
把孩子送到名校就读。

这就是典型的破坏教育资
源均衡的做法，超级中学的出

现实际上是对优质师生资源的
垄断，进而通过手中掌握的超
级权力收取高额的择校费等。
这种教学模式虽然通过垄断交
出了不错的成绩，但是本质上
却背离了教育规律。

值得欣慰的是，义务教育均
衡发展已经被提上日程，近日教
育部表示将在3至5年内实现县域
内校长教师交流的制度化和常
态化，促进优质学校与薄弱学校
之间同科教师相互交流。当然，
流动也需要考虑到教师的现实
问题，应该以学区内部流动为

主，城区与郊区间流动为辅，城
区到郊区的流动可以年限短一
些。另外，教育投入也可以适度
向师资力量薄弱的学校倾斜，从
对名校的锦上添花改为对薄弱
学校的雪中送炭。

打 造 名 校 品 牌 是 政 府 行
为，推动教育资源公平也是政
府想法，这之间就存在一定程
度的博弈。既然政府部门勇于
迈出禁止择校的关键一步，就
要坚持严格贯彻实施，坚决杜
绝“上有政策下有对策”的节外
生枝。

弹幕，网上玩玩得了，还起
哄架秧子上电影院弹去。就是没
笑点也要硬挤，看悲剧也憋着找
笑，好像不笑就输了，全世界没
见过这样的，当然自取其贱的除
外。电影真成“和尚摸得我也摸
得”的小尼姑了？只要给钱就让
发泄，这叫电影？

——— 赵赵(编剧)

一些贪官不仅“房多多”，而
且狡兔三窟，全国不动产统一登
记制度的建立，对名下有多套房
产的贪官而言就是巨大的威慑。
但指望不动产登记制度承担反
腐重任肯定是不现实的，它纵然
可以为反腐败助力，但作用有
限，预防和打击官员贪腐，还是
有赖于加快建立官员财产申报
与公示制度，这才是直指权力腐
败的对症之药。

——— 傩送(评论员)

名嘴说事

你你记记得得谁谁的的手手机机号号
@yan-cou rage：与某些人的关系

真会脆弱到，如果通讯录没有了就再
也联系不上了，也不想联系了。

@JC纯儿：只记得我爸的手机还
有我家的座机，我妈的手机号码都没
记住。

@Cappucc ino三金：我记得好多手
机号，或许我应该生在战争年代去学
密电码。

@real夏乏：真心相互在乎，又何须
1 1位数字来证明？平常生活一点一滴
足矣。

@艾水水：苏格的手机号，一个11

位数字组成的号码，一个值得我信赖
的救命密码，刻骨铭心的记忆，只因为
他很重要。

@大脖子长颈鹿：我记得好多人的
电话号码。为什么我读书没有记电话
号码这种好记性。

来源：新浪微博

@插画视觉：如果手机没电、丢失、通讯录丢失，你还记得谁的手机号？

漫画：夏坤
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